



- BÚSQUEDAS PATROCINADAS
- control gestion
 - programas de gestion para empresas
 - manejo residuos solidos
 - basura residuos
 - contenedores residuos
 - empresas residuos

Ambiente

Más del 90% de los residuos generados en Equión se reutilizan

hace 19 horas

Disposicion final de Residuos - WeltNeu CO

Servicio de gestion y disposicion final de los residuos generados por tu organizacion weltneu.com

ABRIR



- Facebook
- Twitter
- Google+
- Comparte via Email

Con el fin de disminuir la generación de residuos en la fuente, Equión implementó desde hace más de 20 años el Programa Integral para la Gestión de los Residuos en sus áreas de operación en Casanare.

Este programa, que es transversal a la operación y, por ende, a los contratistas, con quienes se establecen requerimientos de reducción y seguimiento al desempeño en generación de residuos, contempla como principales ejes: la sustitución de insumos, la clasificación y separación en la fuente, el reciclaje, el reúso, el tratamiento biológico, el co-procesamiento y la disposición final en celda de seguridad, señaló Felipe Noreña, especialista Senior en Cumplimiento, Seguimiento y Control Ambiental de Equión.

Dicha gestión se enmarca en la estrategia de economía circular, como el modelo que busca reducir la entrada y producción de residuos. Es así que, más del 90% de los residuos reciclables generados en las actividades de la compañía son comercializados y reutilizados como materia prima para la fabricación de nuevos productos. Los residuos que no son reutilizables ingresan a una cadena de valor, a través de su utilización en co-procesamiento, dentro del proceso de incineración para la producción de cemento, aprovechando su poder calorífico, agregó Noreña.

Dijo que en sustitución de insumos, la Compañía ha implementado el reemplazo de los tubos fluorescentes que contienen una pequeña cantidad de vapor de mercurio por lámparas LED en las áreas administrativas de las facilidades. En reciclaje, se ha generalizado el procedimiento de reducción en la generación y la clasificación en la fuente teniendo en cuenta un código de colores, la clasificación ha llega al 95,9%.

Producto de ello, los residuos orgánicos y reciclables de toda la operación de Equión en Casanare son llevados a fundaciones locales donde son valorizados y constituyen generación de empleo e ingresos. También, la compañía ha implementado programas de responsabilidad post-consumo, por ejemplo para la disposición de baterías, pilas y lámparas fluorescentes.

En cuanto al reúso, es posible evidenciarlo en la utilización de los lodos base aceite, empleados en los procesos de perforación, que son reutilizados dentro del proceso y finalmente tratados de manera biológica.

Otro ejemplo de esta gestión integral de los residuos en Equión es el tratamiento biológico a residuos orgánicos generados en las operaciones, mediante compostaje para la producción de abono orgánico por parte de empresas locales.

Con procesos como estos, enmarcados en el Programa de Sostenibilidad Ambiental de Equión, la compañía ratifica el compromiso con el valor por la vida y el cuidado del entorno ambiental, con una operación responsable y sostenible.

Participe con SuVersión

0 comentarios

0 Comments Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- Disposicion final de Residuos - WeltNeu CO
- Separación de residuos sólidos - Contactenos para una oferta
- Se complica la situación de orden...
- Compostaje y residuo orgánico - Hágalo con trituradoras Trapp
- Prostibulos se toman Yopal,...
- Animales de la fauna lanera son las...
- Por cuarta vez joven homicida se fugó...
- Equipo de expertos investiga el crimen...
- Parque La Estancia en Yopal, se ha...
- En Aguazul, la comunidad intentó...
- Las senadoras Amanda Rocio y...
- Autoridades alertan a los casanareños...
- Es incierto el futuro legal de la...

Páginas Web Potentes \$250.000 pesos

INCLUYE HOSTING + DOMINIO + WEB ADMINISTRABLE + SSL+ CORREOS

renderweb.co render

Síguenos en nuestras Redes

23.001 Me Gustas 2.954 Seguidores

Síguenos en nuestras Redes

23.001 Me Gustas 2.954 Seguidores



Comisión de Presupuesto solicitó cuentas sobre el Fondo Local de Salud

hace 6 horas